

Hong Kong est l'une des premières places sur terre à avoir été infectée par le nouvel Coronavirus venu de Chine mais personne au monastère en a été atteint. Nous avons été prudents depuis février à août 2020.

Voici le fruit de nos réflexions sur notre vécu :

1. Nous avons bien suivi les annonces et directives du gouvernement de Hong Kong et de notre diocèse ; d'autant plus que nous savons que toutes les mesures de préparation en cas de pandémie que le Cardinal de Hong Kong John Tong a annoncées avaient été prises en consultation avec des professionnels médicaux et étaient donc pratiques et appropriées. Le 13 février, donc le diocèse annonça que toutes les églises paroissiales devaient annuler les messes du dimanche et en semaine qui seraient mises en ligne pour empêcher que prêtres et laïcs soient infectés. Notre communauté s'est réunie pour en discuter : nous avons décidé de fermer notre chapelle au public et d'annuler toutes les réservations des retraitants, pour empêcher toute infection venant de l'extérieur d'entrer dans la communauté.
2. Nous faisons preuve de davantage de diligence pour tout nettoyer en communauté et à l'hôtellerie. Nous portons un masque lorsque nous sortons pour affaires et évitons d'aller dans les quartiers de Hong Kong qui ont un haut pourcentage de transmission du virus.
3. Notre monastère est situé à la campagne à l'intérieur d'un parc ; il y a donc une ventilation naturelle renforcée par la brise marine.
4. A cause de la pandémie cette année, tous les voyages ont été annulés. Les candidats qui viennent au monastère d'ailleurs que Hong Kong, (comme la Chine ou Taiwan) ont pu être en contact avec le virus et donc toute entrée monastique n'est pas possible. Il en est de même pour la venue de notre Père Immédiat, des conférenciers de l'extérieur, ni même du prédicateur de notre retraite annuelle. Tous ont annulé leur voyage. De la même manière nous ne pouvons pas partir ailleurs, comme par exemple au Rosaire, notre maison-fille en Chine, un voyage qui est reporté.
5. Durant ces derniers mois, nous avons gardé notre horaire habituel. Nous célébrons la liturgie et la Messe comme avant. Nous continuons notre travail manuel comme d'habitude.
6. La fermeture de l'hôtellerie a entraîné une perte de nos revenus. Nous recevons encore des dons et les honoraires de messe pour subvenir aux besoins de la communauté.
7. Certaines église paroissiales ou religieuses nous ont fait don de biens matériels : des masques, du gel pour se laver les mains etc. Nous leur sommes vraiment reconnaissants pour leur aide et leur attention.

En ce temps d'attente, nous espérons que nos monastères de par le monde seront protégés par l'Amour de Dieu et que la pandémie va bientôt s'arrêter.